Cancilleres C.A. se reúnen aquí

Los Cancilleres centroamericanos se reúnen este día aqui en San Salvador para conocer y discutir aspectos relativos al proceso de pacificación de Contadora.

al proceso de pacificacion de Contacora. El canciller salvadoreño, Dr. Fidel Chávez Mena, será anfitrión de sus colegas: Fernando Andrade Díaz Durán, de Guatemala; Edgardo Paz Barnica, de Honduras y Carlos José Gutiérrez, de Costa Rica.

En el Ministerio de Relaciones Exteriores no se dio a conocer la agenda a tratar en la reunión de ministros de Relaciones Exteriores de Centroamérica aquí en San Salvador; únicamente se específicó que tratarian asulas de vital importancia para la para de la región

para la paz de la región.

Debe entenderse, dijeron comentaristas de asuntos centroamericanos, que los cuatro ministros tratarán lo relativo al estado de pláticas del Grupo Contadora, que en estos momentos se reúne en Panamá a nivel de grupos técnicos, que preparan la información a conocerse y discutirse a nivel de ministros de Relacio-

Pasa a la página 19

Mejoramiento de ANDA para Bello San Juan

Con fines a mejorar dentro del más corto plazo posible el abastecimiento de agua potable para la urbanización Bello San Juan, la Gerencia Técnica de ANDA ha girado la orden de ejecución de los trabajos que se efectuarán mediante un presupuesto de cuarenta y dos mil colones, con el propósito de que las mejoras proyectadas, entren en servicio dentro del próximo mes de mayo.

Las obras que fueron iniciadas después de la vacación de Semana Santa, consisten en la instalación de una línea de impelencia hasta su conexión con la zona alta de la actual red de suministro en Bello San Juan, de donde el agua podrá ser

Pasa a la página 53



-Foto de LA PRENSA, por Payán.

AHORRAN COMBUSTIBLE. El Ing. Max Sancho, gerente de COMAPAN, informa a los panaderos asociados, sobre los adelantos de los nuevos hornos de pan, los cuales ahorran un 40 por ciento de leña, ayudando a disminuir la deforesta-

Vendrán países a la 2da. Ronda

Argentina, Paraguay, República Dominicana, Costa Rica, Estados Unidos de América, Belice y Francia han manífestado ya que enviarán observadores a las elecciones de segunda vuelta el 6 de mayo próximo.

El subsecretario de Relaciones Exteriores, Dr. Alejandro Gómez Vides, manifestó ayer, que para esta segunda ronda se han girado invitaciones a 32 países con el fin de que testifiquen la pureza de las elecciones y alto espíritu cívico del pueblo salvadoreño.

Como en las elecciones del 25 de marzo anterior la Cancillería estará a cargo de las atenciones y traslado de los observadores. Como ya es sabido respetamos el criterio de los personajes y su voluntad de ir a cualquier ciudad o lugar del país para observar las elecciones, declaró ayer el Dr. Gómez Vides.

Explicó que dado el poco tiempo de que se dispone, únicamente se han invitado delegaciones de personalidades y oficiales de 32 países democráticos; es demás

Pasa a la página 53

Posición de FA. ante candidatos

VACUNACION. El Dr. Napoleón Eugenio Cárdenas, ministro de Salud Pública y Asistencia Social, informa sobre el apoyo dado a las campañas y programas de vacunación durante 1983. —Foto de LA PRENSA, por Payán.

La Fuerza Armada, mantendrá su neutralidad con respecto al proceso electoral, con relación al resultado del mismo, y propondrá a quien resulte electo Presidente de la República, que se mantenga alejado de los asuntos militares, según reportaje de la agencia Reuters, firmado por el periodista Robert Block. El texto dice así:

"San Salvador, abril 24 (Latin-Reuter). (Por Robert Block). El ejército salvadoreño, el poder tradicional en este convulsionado país, ha preparado un mensaje para el próximo presidente electo, para informarle que se mantenga alejado de los asuntos mili-

tares, dijeron altos oficiales castrenses.

El mensaje está en una carta pareparada por una comisión especial del Alto Mando de las Fuerzas Armadas y será entregado al ganador de la segunda ronda de los comicios presidenciales prevista para el 6 de mayo, agregaron.

Fuentes diplomáticas dijeron que el ejército buscaría limitar los poderes de decisión presidenciales en cuestiones vitales tales como las negociaciones con la guerrilla izquierdista y que intentaría retener su tradicional porción de poder, gobernando a Pasa a la página 35

CONFERENCIA. El Hermano Pablo dictó una conferencia en el Hotel Camino Real, buscando motivar a la humanidad de la necesidad de una comunión con

Dios, porque el cristianismo, dice, es el amor de Dios hacia la humanidad. También expresó en su disertación, que las revoluciones no son ninguna solución a los problemas de la humanidad.



-Foto de LA PRENSA, por Payán.

LLAMADO. El Ing. José Antonio Hernández Acosta, jefe del Departamento de Parques y Jardines Municipales, hace un llamado a respetar las plantas.

Tránsito dará servicio los días 27 y 28

Las oficinas del Departamento General de Tránsito atenderán al público de 8 a.m. a 12 m. viernes y sábado de la presente semana, informa esa dependencia.

Dijo el vocero de Tránsito que se avisaba a todas las personas que tienen pendientes diversos trámites, por que el viernes 27 con motivo de celebrarse el "Dia del Telegrafista y de la Secretaria", las oficinas del Gobierno estarán ce-

Pasa a la página 53 ____ Según i

Miembros del CCE no presentarán renuncia

Los miembros del Consejo Central de Elecciones,
no renunciaremos a nuestros cargos por considerar
que el señor Presidente de
la República vetará las
modificaciones que la
Asamblea ha hecho a la
Ley Electoral Transitoria.

Así lo dio a conocer ayer el Dr. Armando Rodríguez Eguizábal, presidente del

CCE, al manifestar que esa entidad continúa desarrollando el trabajo que le corresponde de acuerdo a la
original Ley Electoral
Transitoria, pues no queremos atrasar el trabajo de
los listados, dijo.

Más de setenta mil nuevos electores han sido incorporados al registro

Retírase del país el embajador de Egipto

Esta semana se retira del país el Embajador de Egipto, para El Salvador y el resto de países centroamericanos, señor Mohamed Kamel.

Ayer por la mañana se presentó al Ministerio de Relaciones Exteriores a

pedir audiencia con el canciller, Dr. Fidel Chávez Mena, con el fin de notificarle oficialmente la ruptura de relaciones diplomáticas de su país con el nuestro, por el cambio de la sede diplomática nues-Pasa a la página 19

De Santa Ana

Granada causa muerte a comisionado cantonal

(Santa Ana). El primer comisionado cantonal, Santos Magaña murió destrozado al accionar una granada de mano, cuando discutía con su hermano. La tragedia ocurrió en la calle que de Coatepeque conduce al cantón Piletas, cerca de la finca Ve-

ecia. Según informes obtenidos, Santos Magaña tenía varios dias de portar la granada de su equipo de actividades de vigilancia y cuando se encontró con su hermano, trató de arrojarle el artefacto que le estalló en las manos muriendo en el acto.

Se dijo que otras personas que se encontraban cerca,

_Pasa a la página 21 __